

Personas con discapacidad cuentan con otro centro de atención gratuito

Ambato, 04 de diciembre.- Con la asistencia de más de 40 beneficiarios, el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, inauguró este lunes 04 de diciembre, el Centro Inclusivo de Discapacidad “ El Peral II”, ubicado en la Av. Jácome Clavijo y pasaje César Dávila, sector Huachi Chico.

El objetivo de este sitio es ampliar la cobertura de atención para este grupo vulnerable y así se beneficien gratuitamente con servicios de terapia física, refuerzo pedagógico, estimulación temprana y psicología. El proyecto está adaptado para atender a 743 personas con discapacidad y tiene una inversión de 24 mil dólares.

Entre las instalaciones se cuenta con la estación de actividad motora, estación de desarrollo cognoscitivo, estación lúdica y jardines sensoriales, estación de intervención temprana y estación de consulta familiar. Las actividades de rehabilitación son guiadas por los siguientes profesionales: 1 terapeuta físico, 1 educadora básica, 1 educadora especial ,1 estimuladora temprana, 1 psicóloga Clínica y 1 psicóloga educativa.

“Este es un día muy emotivo porque creo que la mejor tarea que los seres humanos podemos hacer es trabajar con el corazón y la mente en beneficio de los demás. Nada se logra sino existe la voluntad y debemos pensar en grande, puesto que Ambato es una ciudad inclusiva y nadie puede quedarse afuera”, sostuvo el Alcalde.

Mónica Palacios, en representación de los favorecidos, se mostró feliz de poder atender a sus seres queridos en este nuevo Centro. “Es una gran ayuda, este apoyo de la Municipalidad es lo mejor que podemos tener, no tengo palabras, estoy muy emocionada y agradecida; ya no tendremos que estar de un lado a otro buscando servicios de calidad, ahora aquí lo tengo todo”, dijo.

El Centro Inclusivo de Discapacidades “El Peral II” forma parte de la visión humanista del Alcalde Luis Amoroso, quien impulsa un fuerte componente de atención a personas con discapacidad. Actualmente se cuenta con dos sitios de atención fijos, uno en el sector de Ficoa (puente de La Delicia por el Paseo Ecológico) y otro el recién inaugurado, pero también se desarrollan las brigadas itinerantes que recorren las parroquias rurales de Ambato y han atendido gratuitamente a cientos de ambateños. (AJF).